
Наркотики среди 
подростков

By Ghost



Предисловие

Я хочу начать с того, что ни сам ни мои друзья 
никогда не употребляли наркотические средства. Я 
считаю, что наркомания это самое ужасное, что 
может случится с человеком. В этой презентации  
хочу рассказать о том, как люди становятся 
наркозависимыми, о самих наркотиках и 
последствиях. Надеюсь после просмотра вы 
задумайтесь над этим и примете для себя 
правильное решение.



Начало конца.

Чаще всего наркоманами становятся в подростковом 
возрасте. Чаще всего человек просто попадает не в 
ту компанию. В начале он начинает курить «за 
компанию», после пить алкоголь, потом один 
человек приносит травку (гашиш, марихуана), 
кажется, что это просто немного тяжелее, чем 
обычная сигарета. Он думает, что у него есть сила 
воли, от одного раза ничего не будет, к сожалению, 
это все просто сказки…



Пробуем дальше.

Первый шаг уже сделан. Травка начинает приедаться 
и хочется попробовать новенького . И человеку 
предлагают уже психотропные препараты (LSD, 
экстази, ингаляторы). Кажется, что после травки 
ничего не произошло, значит и после этого тоже 
ничего не будет. Однако я хочу привести научный 
факт: ЛСД начинает действовать на психику 
человека при дозе в одну миллионную грамма.



Зависимость.

К компании подходит человек, который предлагает 
наркотики (героин, кокаин, метамфетамин).  
Попробовав ЛСД, большой разницы в себе не 
почувствовал, считаешь, что все вещи про 
наркотики – мифы. Если ты принял наркотик – ты 
стал зависимым. Сейчас начнется самый кошмар – 
происходит полное разложение личности . Ты стал 
наркоманом и боишься в этом признаться… 



Ничего кроме дозы.
⚫ Тебе уже ничего не нужно, нужна только новая 

доза. Это последняя стадия наркомании. Человек 
пойдет на все, чтобы достать деньги на дозу. 
Заканчивается все деградацией человека, 
летальным исходом или тюрьмой. Вылечить 
наркомана очень тяжело, практически 
невозможно…



Заключение.
Я надеюсь, что большинство, тех, кто прочитал этот 

текст будут говорить не то, что презентация 
скучная, неинтересное оформление и все было 
взято из интернета. Я считаю что в обсуждении 
данной темы яркие тона не нужны, наркотики – 
серьезная проблема человечества, от которой 
погибли миллионы людей. Моя цель донести до 
вас смысл этого текста и сделать наркотики для вас 
более чем отвратительными. Однако только 
текстом это сделать тяжело, поэтому в следующем 
слайде будут фотографии наркоманов. 
Слабонервным не смотреть.



Наркотики. Для кого-то, способ заработать,
 для кого-то, способ расслабиться, 

а для меня - это способ умереть.


